



Retrouvez, suivez, commentez... le parcours de la borne sur www.poctb.fr

- 2020/2021 - 1/ La Ville-aux-Dames, 2/ Dreux, 3/ Auneau-Bleury-Saint-Symphorien...
- 2019/2020 - 1/ La Borne, 2 & 3/ Orléans, 4/ Pithiviers.
- 2018/2019 - 1/ Loches, 2/ Chambray-lès-Tours, 3/ Olivet, 4/ Pithiviers, 5 / Nogent-le-Roi.
- 2017/2018 - 1/ Orléans, 2/ Montlouis-sur-Loire, 3/ Château-Renault, 4/ Nogent-le-Rotrou, 5/ Joué-lès-Tours, 6/ Monts, *Festival Terres du son*.
- 2016/2017 - 1/ Pithiviers, 2/ Orléans, 3/ Bourges, 4/ Vatan, 5/ Loches.
- 2015/2016 - 1/ La Châtre, 2/ Romorantin-Lanthenay, 3/ Beaugency, 4/ Amboise, 5/ La Riche.
- 2014/2015 - 1/ Aubigny-sur-Nère, 2/Mehun-sur-Yèvre, 3/ Orléans, 4/ Pithiviers, 5/ Bonneval.
- 2013/2014 - 1/ Vatan, 2/ Chalette-sur-Loing, 3/ Saint-Jean-de-la-Ruelle, 4/ Blois, 5/ Saint-Avertin.
- 2012/2013 - 1/ Saint-Jean-de-la-Ruelle, 2/ Châteauroux, 3/ Aubigny-sur-Nère, 4/ Mer, 5/ Bonneval.
- 2011/2012 - 1/ Nogent-le-Rotrou, 2/ Montoire-sur-le-Loir, 3/ Amilly, 4/ Vierzon, 5/ La Châtre.
- 2010/2011 - 1/ Orléans, 2/ Châteauroux, 3/ Chinon, 4/ Saint-Avertin, 5/ La Ferté-Saint-Aubin.
- 2009/2010 - 1/ Châteauneuf-sur-Loire, 2/ Nogent-le-Rotrou, 3/ Romorantin-Lanthenay, 4/ Amboise.



La borne à Auneau-Bleury-Saint-Symphorien

Saison 12 - 2020 / 2021

LABORNE

365 jours d'art contemporain en région Centre - Val de Loire

La borne est une microarchitecture itinérante en région Centre-Val de Loire.

Elle a pour ambition de mettre en contact le grand public avec l'art contemporain : de multiplier les rencontres, de surprendre le passant et d'offrir un large questionnement. Pour les artistes invités, c'est un lieu d'expression qu'ils peuvent investir.

Le public accède aux œuvres par une démarche naturelle et commune à chacun d'entre nous : le lèche-vitrine. Installée pour une durée de deux mois, la borne présente successivement deux artistes.

La borne est une action transversale conçue par le collectif d'artistes Le pays où le ciel est toujours bleu.

M. Jean-Luc Ducerf, Maire d'Auneau-Bleury-Saint-Symphorien
M. Benjamin Durosau, Adjoint délégué à la culture,
et Le pays où le ciel est toujours bleu, collectif d'artistes

ont le plaisir de vous convier à découvrir La borne.

La borne est installée du 5 mars au 1^{er} mai 2021 sur l'esplanade de l'Espace Dagron - 2/4 place du Marché à Auneau-Bleury-Saint-Symphorien.

Elle accueille successivement les installations de Denis Macrez du 5/03/21 au 30/03/21 et de Émilie Picard du 2/04/21 au 1/05/21.

Le pays où le ciel est toujours bleu

5 rue des Grands-Champs - 45000 Orléans - 02 38 53 11 52 - www.poctb.fr





Précédemment à Dreux (Eure-et-Loir) : Antoine Liebaert & Maximilien Pellet - Société Amicale de Prospection d'Art Futuristique - SAPAF, 2021 - Installation.

Précédemment à Dreux (Eure-et-Loir) : Julien Laforge - Les porteurs d'air, 2021 - Installation.

